

Atentamente Asunto: Apoyo a la candidatura de la Ciudad de México para el Foro Urbano Mundial 14º en 2028  
Ciudad de México, a 21 de enero de 2026

**ANACLAUDIA ROSSBACH**

**Directora Ejecutiva de ONU-Hábitat**

**Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos**

**P R E S E N T E**

Me dirijo a usted en nombre de **El Colegio de Urbanistas de México A.C.** para expresar nuestro apoyo incondicional a la realización de la **decimocuarta edición del Foro Urbano Mundial (FUM 14)**, organizado por el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat), reuniendo a líderes gubernamentales, representantes de la sociedad civil, académicos, organismos internacionales y actores del sector privado.

El Foro Urbano Mundial ofrece un espacio único para articular actores clave en torno a soluciones innovadoras, inclusivas y sostenibles, que respondan a los desafíos urbanos actuales y futuros. Su realización permitiría no solo compartir experiencias y buenas prácticas, sino también fortalecer alianzas estratégicas, impulsar compromisos verificables y traducir el diálogo global en acciones con impacto tangible en nuestras ciudades y en la calidad de vida de las personas.

Nuestra relación con la iniciativa se centra en la divulgación entre el gremio, la participación activa, propuestas y participación de profesionistas con gran experiencia en los sectores públicos y privados, así como impulsar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y la Nueva Agenda Urbana (NAU). Creemos firmemente que nuestra participación y el éxito general del FUM 14 contribuirán significativamente al diálogo multiactor para generar soluciones innovadoras a los desafíos urbanos locales y globales.

Consideramos que la Ciudad de México reúne condiciones excepcionales para albergar este foro global al ser una de las metrópolis más grandes y diversas del mundo, laboratorio vivo de políticas urbanas, donde convergen de manera tangible los principales desafíos y oportunidades de la agenda urbana contemporánea: acceso a la vivienda adecuada, regeneración de barrios, movilidad sostenible, gestión del riesgo, adaptación al cambio climático, inclusión social y participación comunitaria.

Por todo lo anterior, reiteramos nuestro firme apoyo a la candidatura de la Ciudad de México y manifestamos nuestra disposición para contribuir activamente, desde **El Colegio de Urbanistas de México A.C.**, a la coorganización, contenidos y procesos participativos del Foro, en estrecha colaboración con las Naciones Unidas y las autoridades correspondientes.

Sin otro particular, aprovecho la oportunidad para enviarle un cordial saludo.

Atentamente;

**Mtra. Nina Carolina Izábal Martínez**  
**Presidente**  
**Consejo Directivo 2024-2026**

**El Colegio de Urbanistas de México, A.C.**  
[presidencia@ecum.mx](mailto:presidencia@ecum.mx)  
[www.ecum.mx](http://www.ecum.mx)

C.C.P. Abdinassir Shale Sagar. Coordinador del Foro Urbano Mundial de ONU-Habitat. Para conocimiento.  
Edlam Abera Yemeru. Directora de la División de Relaciones Externas, Estrategia, Conocimiento e Innovación; Jefa de la Rama de Conocimiento e Innovación de ONU-Habitat. Para conocimiento.  
Arq. María del Rocío Lombera González. Coordinadora General de Asuntos Internacionales del Gobierno de la Ciudad de México. Para conocimiento.  
Urb. Daniel González Escobar. Director General de la Coordinación Técnica de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano. Para conocimiento.